
 

創立 1991 年 5 月 20 日 

◇事務局  高山市本町１－２ 

       飛騨信用組合本町サテライト出張所 ３階 

        TEL：0577-36-0730/FAX：0577-36-1488 

◇例会場  ひだホテルプラザ 3Ｆ/TEL：0577-33-4600 

◇例会日  毎週月曜日 PM12：30～ 

◇ホームページ  http://www.takayamacrc.jp/ 

 

第 1359 回 R6・5・27 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 

●点 鐘       会長 岩本 正樹 
●ロータリーソング     我らの生業 
●高山中央ロータリークラブ職業倫理基準 
●ビジターおよびゲストの紹介 
国際ロータリー第 2630 地区 
濃飛グループガバナー補佐 山田 彰 様 
濃飛グループ次期ガバナー補佐  
            岡田 贊三 様 
美濃加茂ロータリークラブ  
            島田 紳助 様 
●会長の時間     会長 岩本 正樹 
皆さんこんにちは、先週は新

緑例会でございました。１７年

ぶりの信田での開催でバーベ

キューでございましたが、新緑

例会ならではの普段着での例

会は、 いつもと少し雰囲気が

違って、皆さん和気藹々と非常

に楽しい親睦会で、会員相互の

理解がより一層深められた例

会ではなかったかと思います。私の今年度のクラ

ブテーマでございます『親睦』にぴったりの例会で

ございました。親睦委員会の皆さんの設営ありが

とうございました。それとゴルフを楽しむ会を計

画して頂きました今井さんにも感謝を申し上げま

す。また、先週の例会から第一生命保険株式会社に

お勤めの西田智さんが例会に参加しておられます

が、西田さんの正式入会は６月からでございます

ので、入会セレモニーは来週６月第一例会に執り

行わせて頂きますので宜しくお願い致します。 

本日はガバナー補佐訪問という事で、山田ガバ

ナー補佐にお越しいただいております。遠い所を

いつもありがとうございます。また、次期ガバナー

補佐であります高山西ロータリークラブの岡田贊

三さん、山田ＡＧに同行されて島田紳助さんにも

お越しいただいております。山田ＡＧにはこれが

最後の訪問となります。少し早くはございますが、

１年間本当にお疲れ様でございました。ガバナー

補佐という役職は大変多忙な役職でございまして、

濃飛グループの６クラブを取りまとめ、ガバナー

の意向を各クラブに伝えるのが主な仕事でござい

ますが、年間の活動は、今日のようなクラブ訪問が

各クラブ３回ずつ、それにカバナー公式訪問、何と

いっても大変なのは地元でのインターシティミー

ティングの開催、あとはいろいろな地区の研修会

などの行事への参加など、まともに参加していた

らキリがないと聞いております。本当に１年間お

疲れ様でございました。後ほどの最後の卓話、時間

もたっぷり採ってありますので、どうぞ宜しくお

願い致します。また、岡田次期ガバナー補佐には来

年 1 年間お疲れ様でございますが、どうぞよろし

くお願いいたします。 

さて本日の例会担当は高山中央未来委員会でご

ざいます。剱田さんに我がクラブの長期戦略計画

目的であります「職業奉仕に徹する」につきまして

検証や今後の提案をして頂けると聞いております。

職業奉仕につきましては私も先々週の例会で取り

上げさせて頂きましたが、職業奉仕の解釈はいつ

も言っておりますが、なかなか難しいですので、剱

田さんの職業奉仕についてお話をお聞かせ願い勉

強したいと思っております。今日は宜しくお願い

致します。 

そういう事で私の方からは、先々週話させて頂

きました、「最もよく奉仕する者、最も多く報われ

る」と共にもう一つのモットーであります、「超我

の奉仕」について少しお話をさせて頂きます。1911

年のポートランドの全米ロータリー大会でミネア

ポリスロータリークラブ会長のコリンズが自分の

クラブで厳守してきた原則、「Service not Self 

（無私の奉仕）」を発表し、参加者の賛同を得まし

た。しかし、「無私の奉仕」は行き過ぎであるとさ

れ、自己を否定する not よりも自己を第二に置く

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 井ノ下 雄志 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1359 回 

54 名 54 名 41 名 ----- 75.93％ 

前々回 

1357 回 
54 名 54 名 45 名 2 名 87.04％ 

 

高山中央ロータリークラブ 
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2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

親睦～例会に出席しよう～ 
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above の方がよいという事で「Service above Self

（超我の奉仕）」に修正され、しばらくたった 1950

年のデトロイト国際大会におきまして、「最もよく

奉仕する者、最も多く報われる」と共に、公式標語

として採用されました。この二つの標語のうち、

「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」は職業

奉仕の理念を表しており、「超我の奉仕」は米山梅

吉公が訳された「サービス第一、自己第二」の心掛

けが事業成功の秘訣である事を示すと共に、社会

奉仕、国際奉仕の人道的奉仕の理念である事を表

していると考えられております。1921 年当時、こ

の二つのモットーは両方共職業奉仕に関するモッ

トーでありましたが、1927 年に四大奉仕が採用さ

れてからは、「超我の奉仕」の持つ意味合いが徐々

に職業奉仕から人道的奉仕活動すなわち社会奉仕、

国際奉仕の理念に変わっていったそうで、国際ロ

ータリーの奉仕理念の主流も職業奉仕から徐々に

社会奉仕へと変わっていったとされております。

ですので、若い会員さんには、ロータリーの第一標

語である「超我の奉仕」は社会奉仕、国際奉仕の理

念、第二標語である「最もよく奉仕する者、最も多

く報われる」は職業奉仕の理念である事を覚えて

おいてください。最近では第一標語である「超我の

奉仕」のみをロータリーの標語にしようとする動

きも出て来て、この変化を日本のロータリアンは

良く思っておらず、剱田さんは一度目のガバナー

の時に、第 2630地区 地区大会決議第３号として、

「日本の伝統として継承するロータリー文化を堅

持する決議」を上程して採択されております。これ

は日本のロータリーは伝統的に職業奉仕を尊び、

「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」をロー

タリーの理念とするべきと述べられておられて、

日本のロータリアンの職業奉仕の理念に対する相

性の良さが伺えるところでございます。この大会

決議第３号はクラブ活動計画書、５７ページの高

山中央ロータリークラブ細則の末尾に記されてお

りますので、若い会員さんは目を通してみてくだ

さい。今日は「超我の奉仕」という標語が誕生し、

変化していく過程の話をさせて頂きました。あり

がとうございました。 

 

●幹事報告     幹事 長瀬 栄二郎 
◎国際ロータリー第 2630地区

ガバナー事務所より 

・台湾東部地震支援金につい

て 

第 2630 地区より 1,756,182

円送りました。 

・2024-25 年度地区補助金支

給内定の通知 

 293,331円 

・4月クラブ増強報告書 

・「みえぎふＥテラスロータリークラブ」 

 5月 8日承認 

・ロータリー財団研修セミナーのご案内 

日時：7月 27日（土）12：30～16：30  

会場：岐阜グランドホテル 

要請者：次期会長・次期ロータリー財団委員長 

 

○岐阜東南ロータリークラブより 

・第 47回インターアクト年次大会のご案内 

日時：8月 6日（土）9：50～  

会場：長良川国際会議場 

 

○ロータリー米山記念奨学会より 

・ハイライトよねやま 290 

 

○高山西ロータリークラブより 

・例会変更のお知らせ 6月 28日（金）休会  

 定款により 

 

＜高山市民憲章推進協議会より＞ 

・令和 6年度総会資料 

 

●濃飛グループガバナー補佐  
       山田 彰 様（美濃加茂 RC） 
 皆さんこんにちは。思います

と 1年が楽しくあっという間に

過ぎました。昨年 9月に 3クラ

ブ合同に開催されたガバナー公

式訪問時に私がコロナ感染関係

で参加出来なくて失礼しまし

た。ガバナー補佐として名古屋

や岐阜県各所に行った際には、

剱田さんや出向の皆さんには大変お世話になり有

り難うございました。 

 今朝の日経新聞にボケと痴ほう症についての記

事が記載されていました。記事によると 3 人に 1

人は痴ほう症が発症するようで、この会場の人数

だと 3 テーブル分ぐらいの人数の方が痴ほう症を

発症する計算になります。痴ほう症に効く薬は現

在無いですが、遅らせる薬があるようです。なので

ボケないように、皆さんと交流してストレスを溜

めないようにして頂きたいです。そうして皆さん

がロータリーの活動に活発にご参加いただくこと

を願っています。私はガバナー補佐が終了しても

美濃加茂にいますので、お近くに来た際にはお声

掛け下さい。1年間有り難うございます。 
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●濃飛グループ次期ガバナー補佐 

       岡田 贊三 様（高山西 RC） 
 皆さんこんにちは。私はロ

ータリーに 43 年在籍してお

り、30年位前には会長をさせ

て頂いたぐらいで特に何もし

ていませんでした。そろそろ

終えようと思い始めた頃に AG

を仰せつかりました。AGが何

をするか分からない状態で受

けた後に、スケジュールを調べたら途方もないく

らいにスケジュールが一杯でしたが、色んな方と

の出会いや例会、面白そうな出来事が待っている

と感じています。また私にとってロータリーとは

何なのかを改めて考える時間、そこで感じた事を

皆さんと話し合いしながら学んでいく人生とした

いと思います。どうか皆さんよろしくお願いしま

す。 

 

●高山中央未来委員会 
           委員長 中田 学 
本日の担当は、高山中央未来

委員会です。 

ロータリークラブは、単年度

制で、時の会長のお考えで運

営されるものです。 

ただ、そうはいっても長期的

な視点に立って考える必要

があることもあります。そう

いった場合において、検討し、提言する役割を担う

のがこの委員会です。 

当クラブは、クラブの長期計画、すなわち、クラブ

にとって、長きに亘って守るべき屋台骨となるも

のを「職業奉仕に徹する事」と委員会が提言し、

2012-13年度で決定されました。 

本日は、この、クラブの長期計画である「職業奉仕

に徹する事」について、ＲＩの現状を踏まえて、意

味と意義を劔田さんにお話しいただきます。 

今日のために、シンガポールでの世界大会をキャ

ンセルしていただきました。どうぞ、よろしくお願

いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●「職業奉仕に徹する」   剱田 廣喜 
 こんにちは。これから話す

内容は全てが正解ではなく、

こんな考え方があるんだなと

捉えて聞いて頂ければ幸いで

す。4月東京にてクラブ活性化

セミナーがありました。その

時に RIから、会員増強達成の

ために 3 年間の行動計画を作

ることを強く求められまし

た。RI が掲げている 4 つの重点目標、1 つ 1 つに

沿った行動計画、並びに数値目標を MY ROTARY に

記録しなさいと要請されました。日本の RI理事か

らガバナーに、そして各クラブの指示があろうか

と思います。 

それでは、パワーポイントを見ながらお話しさせ

て頂きます。 
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 ガバナー補佐が高山中央ロータリークラブを支 

 援し支える立場でありましたが逆に支えて頂き 

 ました。心から感謝申し上げます。一年間ありが 

 とうございました。  

 濃飛グループガバナー補佐  

         山田 彰 様（美濃加茂ＲＣ） 

 

 本日はよろしくお願い致します。  

 濃飛グループ次期ガバナー補佐  

          岡田贊三 様（高山西ＲＣ） 

 

 高山中央ロータリークラブの皆様、本日はよろ 

 しくお願い致します。 

         美濃加茂ＲＣ 島田紳助 様 

 

 美濃加茂ＲＣより山田彰ＡＧと島田紳助様、高 

 山西ＲＣより岡田贊三次期ＡＧのご来訪を歓迎 

 致します。本日はどうぞよろしくお願い致しま 

 す。             理事役員一同 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日、後期高齢者となりました。酒が呑めて、ゴ 

 ルフが出来る事に感謝しています。 

 しかしながら、ゴルフのエージシュートは夢の 

 夢のまた夢です‼        島  良明 

 

 5月 22日開催の「創立 70周年記念ひだしん会ゴ 

 ルフコンペ」に当クラブからもたくさんの会員 

 の皆様にご参加頂きありがとうございました。 

 また、関雅史プロのトークショウも盛況で楽し 

 い一日となり感謝致します。    大原 誠 

 

 周さんには昔、薬でお世話になりましたので、あ 

 の時の感謝を込めて。     久々野 国良 

 

 高山ふれあい寄席が久しぶりに開催されます。 

 協力券を 3,000円でお渡ししますのでご協力を 

 よろしくお願いします。     伊藤 正隆 

 

 ニコニコへのご協力をお願いします。  

                  周 信夫 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


